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Teilnehmer: S. Sollberg, Chr. Hafften, B. Kaatz, D. Laborn, B. Richter, K. Erichsen, K. Jacobs, F. Richter, M. Scholze, I. Hanitzsch 

TOP Bezeichnung Inhalt Verantwortlich 
1 Verein Der Vorstand hat die Mitglieder per Rundschreiben (Mail / Briefpost) informiert, dass die satzungsmäßige 

Mitgliederversammlung im März coronabedingt auf unbestimmte Zeit verschoben werden muss.  
 
Die Satzungskommission hat einen ersten Entwurf einer neuen Satzung fertiggestellt, der jetzt aktuell 
juristisch geprüft wird. Das Ergebnis der Prüfung wird in der Kommission ausgewertet und berücksichtigt. 
Es ist dann geplant dem Vorstand den Entwurf zur Kenntnisnahme und Diskussion vorzulegen. Nach dem 
Ergebnis der Diskussion werden Änderungswünsche ggf. berücksichtigt und über den Entwurf ein Beschluss 
gefasst. Anschließend werden das Finanzamt und das Registergericht um Stellungnahme gebeten. 
 
Auf Wunsch unserer älteren Mitglieder soll ein überdachter Sitzplatz im Pavillonstil neben dem Jugendsteg 
dauerhaft aufgestellt werden. Der Pavillon soll auch einen Schutz vor Sonne und Regen gewährleisten. Der 
Hafenwart hat jetzt einen Lieferanten und eine stabile Ausführung vorgeschlagen. 
 

Verschiedene 

2 Bootshaus / 
Bootshalle 

Die Landgesellschaft hat endlich die Schlussrechnungen vorgelegt. Die Höhe beider Rechnungen (Halle & 
WC-Anlage) liegen deutlich über unserer Schätzung. Das Ergebnis der Rechnungsprüfung bestätigt aber 
den geforderten Betrag. 
 
Es hat ein erstes Treffen des Schatzmeisters mit einer Mitarbeiterin der Landgesellschaft zur Erstellung des 
Verwendungsnachweises für das LFI gegeben. 
 

Bootshauswart 
 

3 Finanzen Das Landesförderinstitut fordert vom Verein nach einem Jahr routinemäßig den Nachweis des 
rechtmäßigen Empfangs der gewährten Soforthilfe (Liquiditätsengpass) aus dem letzten Jahr an. 

Das Finanzamt hat die erwartete Umsatzsteuererstattung für das IV. Quartal 2020 ausgezahlt. 

De Ersatzleistungen für nicht erbrachte Arbeitsstunden wurden Ende Februar bis auf eine Ausnahme 
erfolgreich eingezogen. 

Die Abgabe unseres Gästehauses an die neuen Betreiber hat ab 2022 auch Auswirkungen auf unsere 
Vereinshaftlichtversicherung und die Ertragsausfallversicherung. Große finanzielle Einsparungen werden 
sich dadurch aber nicht ergeben. 

Schatzmeister 
 



Nach Bauabschluss der Bootshalle hat uns das FA zur Abgabe einer Erklärung zum Baukörper 
aufgefordert. Es geht um die Festsetzung und Höhe der Grundsteuer 

 

4 Personal  

 

 

5 Gästehaus / 
Gästehafen 

Der Vertrag zur Vermietung des Gästehauses (Pensionszimmer und Ferienwohnung) wurde von den 
Mietern unterzeichnet. 

Der von einem Handwerker während der Renovierung verursachte Wasserschaden in zwei Gästezimmer 
und in der Decke der Gaststätte wurde zwischenzeitlich behoben. Die Firma des Verursachers hat den 
Schaden anerkannt und reguliert. Die unvorhersehbare Wiederherstellung der Räume hat den Abschluss 
der regulären Renovierungsarbeiten im Gästehaus leicht verzögert. Wahrscheinlich können die letzten 
Installationsarbeiten in den Gästezimmern noch in dieser Woche zu Ende gebracht werden. 

Der Maler ist in den Gästezimmern komplett fertig und die neuen Fußbodenbeläge wurden von unserem 
Vorstandsmitglied Dirk Joost für den Verein ehrenamtlich verlegt. 

Zum Umschluss der Elektrik im Gästebereich wurden Angebote eingeholt. Die Arbeiten wären immens 
teuer. Wir streben deshalb mit den Mietern des Gästehauses eine Vereinbarung zu einer pauschalen 
Erstattungsregelung an. 

 

Schatzmeister 
 
 
Bootshauswart 

6 Bootshaus / 
Clubraum 

Unser Hafenmeister, Herr Schäk hat nicht nur dem Clubraum einen neuen Anstrich gegeben, sondern 
auch den südlichen Flur und das Treppenhaus gemalert. Auch die Decke im „Kaiserzimmer“ wurde 
ausgebessert und angestrichen.  

Zu Beginn der Woche wurde das Gerüst zur Sanierung der Bootshausfassade aufgestellt. Leider verzögert 
sich der vorgesehene Austausch der beiden Fenster in diesem Bereich.  

Der Zugangscode für die Zugänge zu unseren Toilettenanlagen (Bootshaus und Sanitärpavillon) wird ab 
01.04.2021 geändert. Der neue Code wurde den Mitgliedern schriftlich mitgeteilt. Er kann auch beim 
Hafenmeister erfragt werden. 

Die Mitglieder werden gebeten, den Zugangscode nicht an vereinsfremde Personen weiter zu geben. 

 

Geselligkeitswart 
 
 
Bootshauswart 



7 Liegeplätze Es gibt weiterhin eine Vielzahl von Nachfragen zu Liegeplätzen in unserem Verein.  

Leider kümmern sich einige Mitglieder nicht vertragsgemäß um ihre Liegeplätze / Schuppen. Der 
Hafenwart hat diese Mitglieder bereits – teilweise mehrfach – schriftlich gemahnt. 

Hafenwart 

8 Jugend Das tägliche Individualtraining unseres Jugendtrainers hat mit großem Erfolg stattgefunden und ist am 
Montag beendet worden. Nunmehr kann wieder in einer größeren Gruppe im Außenbereich trainiert werden. 

Am morgigen Dienstag findet eine Videokonferenz mit den verantwortlichen Personen aus den Vereinen der 
TG zu einem Abstimmungsgespräch über die Finanzordnung der TG statt. Die damit befasste Arbeitsgruppe 
hat ein gutes und schlüssiges Konzept vorgelegt. Nunmehr geht es um die Feinabstimmung von 
Einzelfragen. 

Das Material für die Erneuerung des Jugendstegs ist überwiegend vorhanden. Leider war es aus 
unerfindlichen Gründen bisher nicht möglich, Kunststoffrohre mit einem größeren Durchmesser zu 
Überkronung der Bestandspfähle zu beschaffen. Der Großhändler liefert nicht. Ohne diese Rohre kann der 
Bau nicht starten. 

Die Trainingsgemeinschaft hat den Vereinen und damit auch dem SSV einen Überschuss aus nicht 
benötigten Geldern aus 2019 / 20 erstattet. 

Jugendwart  
 
 

9 Regatten / 
Sport 

Es sollen zwei bis vier neue Regattatonnen angeschafft werden. Zunächst sind die aktuellen Preise 
abzufragen. 

Regattawart 

10 Hafen-
gelände 

Der Rückkehrer-Appell der Bundeswehr auf der Wiese vor dem Marstall wird b.a.w. in die 2. Jahreshälfte 
verschoben. 

. 

Hafenwart 
 

11 Kutter   

12 
 

Mitglieder 
 

 Mitgliedswartin 
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